

## Meaux-Montigny (13/10/2020)

Après un triste 1er match en effectif incomplet (notre plaie récurrente chaque début de saison), nos féminines se déplaçaient à Meaux avec juste ce qu'il faut de joueuses pour faire une feuille de match: 16 rugbywomen dont 3 débutantes pour attaquer ce match en terre meldoise, où nous avons pris l'averse et la marée la saison passée. Cette fois le soleil et le vent, étaient au rendez-vous, tout comme



la sono locale et son aboyeur en chef, en pleine forme. Il faut rappeler que la coutume locale est de ponctuer chaque essai d'un jingle musical. Mais si les réussites meldoises ont droit à quelques riffs célèbres du meilleur rock qui soit, les points adverses se voient gratifiés d'un son chelou imitation X-files qui doit faire fuir les taupes du coin...

Contrairement à l'an passé, les vertes ne sont pas venues pour subir. Les 1ers plaquages sont agressifs, les montées défensives rapides, sous l'œil sourcilleux de l'arbitre qui surveille la hauteur des prises comme le lait sur le feu. La 1<sup>ère</sup> attaque des vertes est limpide: 2 fixations dans l'axe, attaque simple vers la gauche et débordement de Speedy Lulu, 40kg crampons compris, qui enrhume sa vis-à-vis et file entre les perches. ça part bien!

Mais les bleues ne sont pas là pour nous regarder jouer: elles savent aussi développer de belles et longues actions, plutôt axiales, en profitant à fond des nouvelles règles sur le plaquage: passes au contact s'enchaînent bien et mettent à mal la belle défense verte. Cette opposition de style rythmera tout le match: fulgurances et vitesse au centre ou sur les ailes chez les vertes, puissance dans l'axe et jeu au contact chez les bleues. Les meldoises l'emporteront de peu, sur une dernière action où les Mont'eigneuses épuisées n'ont pas pu se replacer assez vite. Au bilan, 7 essais de chaque côté avec un petit écart de 6 points, et un spectacle qui a même séduit le très chauvin public local. Quelques faits notables: Tiphaine, Lucile et Linda ont étrenné leur 1<sup>er</sup> maillot. Bravo à elles. Lucile a même inscrit 2 essais, le second après un slalom de 70 mètres qui a laissé plusieurs meldoises sur la pelouse. Mamie a dégueulé un ballon d'essai entre les perches meldoises, ce qui lui a valu une triomphante élection de Greta du jour. Et Linda a fêté son 1<sup>er</sup> match comme il se doit dans le bus du retour...

Prochain match dimanche 20 octobre à Couderc contre Vincennes. Et cette fois, on gagne !